



あなたの生活と行政をつなぐ

Saku

LI
FE
ライフ

広報佐久

今月のトピックス

平成27年7月



平成27年7月の出来事



佐久平浅間小学校竣工式

7月23日(木)、平成22年度から進めてきました佐久平浅間小学校建設事業が、今年度のグラウンド整備をもってすべて完了し、竣工式を執り行いました。

当初はグラウンドでの式典と児童が校庭で行う初めての運動「ジャンケンランニング」を予定していましたが、前日からの雨の影響もあり、急ぎよ体育館にて行いました。

児童会長からは、「これから校庭を使い運動会に向けてがんばって行きたい」とあいさつがありました。

また、開催直前は雨が上がったため、佐久熱気球クラブの皆さんのご好意により、竣工を祝して「鯉太郎バルーン」が揚げられました。



「そろばんグランプリジャパン2015」への出場報告

そろばんグランプリジャパン2015長野県大会（平成27年5月24日開催）個人競技の部において優勝した中佐都小学校3年梅原伊織里くんが「そろばんグランプリジャパン2015」（平成27年8月2日兵庫県にて開催）への出場を報告しました。



穂の香乃湯300万人達成！

佐久市甲にある「あさしな温泉穂の香乃湯」で、7月5日に来館者数300万人を突破し、記念式典を開きました。

300万人目となった佐久市在住の加藤幸太郎さん（81）は、同施設の常連で毎日のように利用しており、この日も奥さんの光枝夫と来館したところ見事300万人目となりました。式典では、市振興公社の柳田理事長が300万人達成できたことへの謝辞を述べました。

300万人達成を受け、7月18日に「お客様感謝デー」を開催し、早朝風呂入浴料値下げにより約140名の方が利用しました。



～社会を明るくする運動～

内閣総理大臣からの協力要請の伝達が行われました

7月を“社会を明るくする運動”強調月間として、7月1日に内閣総理大臣のメッセージが佐久地区保護司会の皆さんより柳田市長へ伝達されました。

この運動は、すべての国民が、犯罪や非行の防止と、犯罪をした人や非行のある少年の更生について理解を深め、それぞれの立場において力を合わせ、犯罪や非行のない安全で安心な地域社会を築こうとする全国的な運動です。



「小学生ソフトテニス全国大会」出場報告

佐久市ソフトテニススポーツ少年団の小林まどかさん（佐久城山小6年）と関本朱華^{あやか}さん（東小6年）が7月30日から高岡市で開かれる全日本小学生ソフトテニス大会（ダブルス）に出場するため、市役所を訪れ柳田市長に抱負を述べました。



JICA 青年研修

「カンボジア母子保健実施管理コース研修生」が佐久市を視察

佐久市と佐久大学の地域包括連携協定により、JICA（独立行政法人国際協力機構）より佐久市が受託された青年研修事業で、カンボジアより来日している研修生の皆さん14名が市役所を訪問されました。研修生の皆さんは、7月1日に来日され、佐久市を中心に長野県の地域母子保健のあゆみと発展について学ばれているとのことで、佐久市では産前学級や乳幼児健診の見学や保健センターの施設見学等をしていただきました。



平成27年度県知事表彰受賞の報告

木下修さん（臼田）は、昭和53年に木下建工(株)へ入社とともに取締役として就任されてから、新分野への進出やIT化の推進など建設事業の発展と経営の近代化にご尽力されましたが、長年にわたる功績により長野県知事表彰を受賞され、7月9日に柳田市長へ受賞の報告をしました。



野沢北高校「全国高校総体」出場報告

野沢北高校陸上部の金田^{はなみ}さん（3年）とソフトテニス部の小林^{れいな}さん（3年）、安藤^{あのか}菜乃香さん（2年）が和歌山県と奈良県で開催される全国大会に出場するため、市役所を訪れ柳田市長にそれぞれ大会に向けての決意を述べ、健闘を誓いました。



台湾 高雄市政府 市長表敬訪問

台湾 高雄市政府の副市長様はじめ教育局長、高雄医学大学校長様、高雄市立大同病院院長様他関係者、総勢35名の皆さまに表敬訪問をいただき、高齢者の介護や福祉施策について懇談をしました。台湾高雄市政府は、今後到来する高齢化社会に向けて、高齢者福祉施策を視察し、これからの高雄市政の参考にするとのことです。佐久市が取り組んでいる「在宅医療・介護の連携体制推進事業」について説明し、意見交換を行いました。



平成27年度長野県知事表彰（地方自治功労者）

受賞を報告

平成3年9月から望月町議会議員を4期13年6ヶ月、合併後の佐久市議会議員を2期8年、通算21年6ヶ月に亘り、議会議員としてご尽力いただいた伊藤盛久さん（春日）が、地方自治功労のご功績により長野県知事表彰を受章され、7月13日に柳田市長へ受章の報告をされました。



温水利用型健康運動施設建設工事 安全祈願祭・起工式

新クリーンセンター建設地である平根地区からの要望施設として平尾山公園内に整備する温水利用型健康運動施設について、6月定例会で関係議案が可決され、工事に着手したことから、7月21日、施設建設工事の安全祈願祭・起工式が執り行われました。

当面は、既存工作物等の撤去・移転工事を行い、平成28年12月中の開業に向け年内の本体工事着手を予定しています。



岩村田小学校改築工事に係る安全祈願祭及び起工式

7月16日(木)、岩村田小学校改築工事に係る安全祈願祭及び起工式を執り行いました。

岩村田小学校は、長野県内で2番目の過大規模校でしたが、本年4月に佐久平浅間小学校と分離することにより適正規模となり、さらに、昭和46年に建設されて以来、施設の老朽化が進んでいることから、全面改築することとなりました。

景観に配慮した切り妻屋根や、内装に地元産木材を多く用いるなど、温かみのある、誰もが安心して利用できる学習環境となるよう整備を進めていきます。

順次整備を進め、平成31年度の事業完了を予定しています。



佐久平浅間児童館が開館

7月18日(土)、佐久平浅間児童館竣工式並びに開館式が執り行われ、市内19番目の児童館として開館しました。

この佐久平浅間児童館は、市の一小学校区、一児童館を整備するという第一次総合計画に基づき、4月に開校した佐久平浅間小学校に対応した児童館となっています。現在は、連日多くの児童に利用され、放課後や小学校の長期休業時などに安心・安全を提供する場となっています。



「全国高校総合文化祭」 出場報告

第39回全国高等学校総合文化祭の将棋、自然科学、書道、写真、美術・工芸の各部門に出場する野沢北、望月、野沢南高校の生徒7名が、7月13日に市役所を訪れ、柳田市長から佐久市芸術文化振興激励金が交付されました。



草の根技術協力事業 伝達式、調印式

独立行政法人国際協力機構平成26年度補正予算募集「草の根技術協力事業（地域活性化特別枠）」案件提案に係る選考結果伝達式並びに佐久大学と佐久市との事業連携に関する協定書の調印が行われました。事業提案自治体佐久市、事業実施団体佐久大学とし、タイ王国チョンブリ県サンスク町において、「タイ、チョンブリ県における町ぐるみ高齢者ケア・包括プロジェクト サンスク町をパイロット地域として」高齢者支援事業を3年間の計画で行う予定です。